



夏休みが終わり、2学期がスタートしますね。まだまだ暑いとはいえ、少しずつ太陽が沈むのが早くなったり、時には風が涼しく感じたり秋の訪れが近づいていますね。教会学校では、聖書からのメッセージや賛美から力をもらい、みんなで楽しい企画も毎回考えているので、またちいろばを見て、「行ってみようかな」と思うものがあったら、どなたでも参加して欲しいなと思います。予告として10月には野外で礼拝をし、飯盒炊飯でご飯を炊くイベントを考えているので、おたのしみに！

【9月のCS】 9月は第1、3日曜日の9:00～礼拝が始まります！



① 7日(日) 「神様の国～よい地に落ちた種～」 聖書箇所:マタイ13章 23節

ちいろばタイム:(小学生)わいわいカーニバルのCS 紹介展示作り、(全員)秋野菜の種蒔き、かき氷

② 21日(日) 「マルタとマリア」 聖書箇所:ルカによる福音書10章38～42節



ちいろばタイム: 佐保川清掃(帽子水筒を持ってきてね!）、かき氷

！おしらせ！
9/20 あいのそのワイワイ
カーニバルで教会学校紹介
を展示しま～す！みてね！

※かき氷購入の際は、礼拝堂新空調機器購入協力金にしたいと思います。子ども20円、大人100円をご協力ください。

聖書からのメッセージ: 「たいせつな ただひとつのこと」 聖書箇所:ルカ10章38～42節

聖書にマリアとマルタという姉妹が出てきます。イエス様が二人の家を訪ねた時、お姉さんのマルタはお客様をもてなすため忙しく働き、妹のマリアはイエスのそばに座り話を聞いていました。何もしない妹に姉は腹を立てましたが、イエス様はこう言われました。「マルタ、あなたは多くのことに思い悩み、心を乱している。しかし、必要なことはただ一つだけである。マリアは良い方を選んだ。それを取り上げてはならない」この話は、何が一番大切かということを教えています。聖書の教えは、人生の優先順位を明らかにしてくれます。

: 三宅英子伝道師

【7・8がつの活動ほうこく!】

★聖公会奈良教会とコラボCS
素敵な交わりができました



【教会学校のもちもの】

・聖書(持っている人)・けんきん→(教会学校の活動や必要な人のところに捧げています。ご理解のある方はお持ちください)・水筒・タオル・帽子

【教会学校からのお願い】・駐車場を利用される場合はできるだけ、手前(1～)使ってください。10時過ぎから次の礼拝来会車が入ります。



サマーCS 🍌

南アフリカの話の聞いたり、スタン
プラリーをしたよ。みんなで育てた
枝豆と梅ジュースで乾杯したよ！



☆よこく☆

10月19日(日)は
平城野外活動センター
というところで、野外礼
拝&たき火で飯盒炊飯
をします。詳しくは別紙
プリントを出しますので、
行きたい人は予定
を確認しておいてね!!

